



Apartamento
3 dormitorios
2 cuartos de baño
Capacidad: 6
🏠 80 m²
🏢 Comunal

Mojacar

REF: ME 1490

La Casa Redonda

Exclusivo ático de 3 dormitorios con espectaculares vistas a la montaña y al mar en comunidad con piscina de aproximadamente 400 metros a playa y todos los servicios en Playa de las Ventanicas en Mojácar.

Este es un apartamento en planta ático que consta de 3 dormitorios, 2 baños, cocina totalmente equipada con barra de desayuno y salón-comedor con puertas de patio que conducen a una fantástica terraza orientada al sur con increíbles vistas al mar.

Dormitorio 1

Dormitorio principal en extremo lejano del pasillo circular con baño con ducha y acceso a terraza circular. Cama doble (1,35 m), armarios empotrados y mesitas de noche junto a la cama. Set de TV que muestra la televisión española y los canales del Reino Unido (según el televisor principal en la sala VIP). Aire acondicionado.

Dormitorio 2

El dormitorio central tiene una cama doble, mesita de noche y lámpara, pecho y armario y acceso a la terraza. También televisor. Aire acondicionado.

Dormitorio 3 (más cerca del salón)

tiene una cama doble y una cama individual, TV y acceso a la terraza. Aire acondicionado.
Se proporcionan toallas y ropa de cama.

Baño completo en suite con dormitorio principal.
Cuarto de ducha familiar completo independiente.

Cocina totalmente equipada con vitrocerámica, horno, microondas, lavadora, nevera, congelador y todos los utensilios de cocina, barra de desayuno y salón con salida a amplia terraza.

Terraza: terraza orientada al sur con fantásticas vistas hacia las montañas y el mar y la piscina de abajo. Está equipada con mesa de comedor y 6 sillas, 3 tumbonas, sombrilla, toldo y barbacoa portátil.

Aire acondicionado en salón y los 3 dormitorios

Televisión Española y Británica

Conexión WiFi

Piscina comunitaria

Sólo aparcamiento en la calle

Acceso a la propiedad

Este piso se encuentra en un complejo residencial llamado Alcazaba, en la 5ª Planta (planta superior) de una comunidad con piscina en la calle Turina y calle Palangre. Aparcamiento más fácil en la calle Turina pero a más distancia de la playa. Una vez que llegue a la puerta del complejo, hay un conjunto de pasos que van hasta la puerta principal de este apartamento. Sólo estacionamiento en la calle.

La puerta de la comunidad le llevará a levantar para subir y bajar al área de la piscina. Desde la zona de la piscina hay otro conjunto de escalones bajando a la calle Alhambra y desde allí la playa está a pocos pasos.

Ubicación

En el mapa de Google anterior haga clic en el mapa de ampliación y la ubicación exacta de la propiedad en Mojácar Costa Almería Andalucía está marcada con el pin azul. Se encuentra en el extremo sur de Mojácar con muchas comodidades y la playa de Ventanicas a unos 400 metros de distancia.

Tiendas, supermercados, chiringuitos, restaurantes y todas las comodidades de esta parte de Mojácar. Playa Las Ventanicas es un largo tramo de playas de arena fina intercaladas con chiringuitos que ofrecen sombrilla y tumbonas en alquiler.

También hay un paseo marítimo de 2,5 km

REF: ME 1490

